



Miércoles 06 de enero de 2021

Inaugura Manuel Badillo, pavimentación hidráulica en la calle Francisco Villa, de la colonia Centro.

El presidente municipal de Tula, Manuel Hernández Badillo, inauguró junto con vecinos, e integrantes del H. Ayuntamiento, la pavimentación hidráulica y drenaje sanitario de la calle Francisco Villa, en la colonia Centro.

Previo a la inauguración, el alcalde caminó acompañado de los vecinos de la colonia para recorrer la calle pavimentada con 535.33 m2. de concreto.



Durante su intervención el edil mencionó “Continuaremos recorriendo comunidades y colonias con el objetivo de supervisar e inaugurar obras públicas, para regresarle a Tula de Allende su esplendor”.



En tanto, los habitantes de la colonia Centro, reiteraron que seguirán trabajando, de manera cercana con el alcalde y el director de obras públicas, para continuar ejecutando labores coordinadas en beneficio de Tula.



[Ver galería de imágenes](#)